

Vos questions / nos réponses

ADDICTION

Par [admin](#) Postée le 08/07/2013 05:31

Si le jeu est source d'addiction, pourquoi lui donner toutes les facilités, pourquoi le mettre en ligne, pourquoi donner la possibilité de payer très facilement en CB ?

Pourquoi attirer un public jeune et vulnérable?

Pourquoi, après avoir bien attiré ce public dans ses filets particulièrement dangereux, lui donner un numéro où il apprendra ou pas à se défaire d'une addiction qu'il n'avait pas avant
?????????????????????????????

Mise en ligne le 08/07/2013

Bonjour,

Nous entendons bien le questionnement que vous vous posez, mais notre service n'a pas vocation à se positionner sur des questions de politique publique, étant uniquement un service d'aide pour les joueurs et leur entourage.

Vous avez par contre la possibilité d'échanger à ce sujet avec d'autres internautes sur nos forums dont vous trouverez le lien ci-dessous.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Forum](#)